

# *Advierten que Italia aún no ha alcanzado el pico de contagios por coronavirus*

---



Roma, 27 mar (RHC) El jefe del Instituto Superior de Salud de Italia, Silvio Brusafarro, declaró este viernes durante una conferencia de prensa que el país aún no ha alcanzado el pico de muertes diarias por covid-19.

Sin embargo, Silvio Brusafarro señaló que su país muestra "signos de desaceleración" en el número de personas infectadas y eso sugiere que podría alcanzar pronto ese punto de inflexión.

Al respecto, este especialista ha mencionado que la tendencia a la baja dependerá del comportamiento de la población de Italia respecto a respetar las medidas de movilidad impuestas por el Gobierno de su país. (Fuente/RT)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217955-advienten-que-italia-aun-no-ha-alcanzado-el-pico-de-contagios-por-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**